

#BADEN-WÜRTTEMBERG #FAMILIE UND FRAUEN 14. März 2022

Aktion zum internationalen Frauentag im Karlsruher Hbf

Zum Internationalen Frauentag überreichte die Betriebsgruppe DB Vertrieb V.11 Freiburg/Karlsruhe ein kleines Präsent als Zeichen der Wertschätzung für die Arbeit unserer Kolleginnen.



Außerdem konnte ein Sponsor für das Überreichen von Blumen gefunden werden. Adrian Seck (Bahn-BKK) sorgte schnell und unbürokratisch für die Genehmigung eines Blumenbudgets.

Die gelben Blumen wurden am 08. März 2022 in Karlsruhe gemeinsam mit Rita Renner-Achim (BG DB Vertrieb) und Fabian Pangsy (EVG Geschäftsstelle Karlsruhe) überreicht.

Eine sehr schöne Aktion, welche die BG der DB Vertrieb gemeinsam mit viel mehr DB-Töchtern und der EVG in den nächsten Jahren auf weitere Standorte ausweiten möchte.

Die BG DB Vertreib V.11 Freiburg/Karlsruhe bedankt sich bei den beteiligten Kolleg:innen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)